



**Heute ist Valentinstag.** Bereits gestern war das Valentinspaar 1978 unterwegs: Gärtnermeister Herbert Weller und Ehefrau Helga aus Metternich. Sie erfreuten die Koblenzer mit Blumengrüßen. In Krankenhäuser, Altenheime, Behörden und auch in die RZ-Lokalredaktion brachten sie trotz dichten Schneegestöbers den Frühling mit. Unser Bild zeigt das Valentinspaar, die gemeinsam mit dem Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft der Gärtner, Alfred Hopmeier, Kreisgärtnermeister Josef Thielen und Gerd Breitbach durch die Stadt fuhren.

Foto: Hiddemann

X

## Valentinsdaach

Heut zor Valentins Namensfeier  
am värzehnte Februar,  
Gieht em Dresß des Biedermeier,  
dorch die Stadt dat Valentinspaar.  
Met vill Sträußjer, herrlich bonte,  
gieht dat Paar off Schenkungstour.  
Domet leeft et en gekonnte -  
Fraindlichkeit ons Mensche vur.  
„Nohmache“ heißt die Parole.  
Froocht net lang: Warum, wiesu?  
Leutcher, macht euch off die Sohle

macht dä lewe Nächste fruh!  
Loßt einfach mol Bloome schwätze  
die bereite su vill Fraid.  
Dofier get kein Gesetze,  
nur e besje Herzlichkeit.  
„Herzensträigkeit kann teef kränke“  
säht dä Pidder, „ich sein wach,  
heut well ich mol Bloome schenke -  
meiner Frau - zom Valentinsdaach!“  
„Domet han ich nix zo schaffe“  
schwaat dä Schängel gleich die Schniß.  
„Pidder, dau brauchs net zo gaffe -  
mein Frau heißt noch immer „Liß“!“  
Katharina Schaaaf

Kath. Schaaaf 14.2.78